

## RINGKASAN

### **ERVIN SAPUTRA :PENGEMBANGAN INSTRUMEN PEMANDU BAKAT SEPAK BOLA USIA MUDA (KETERAMPILAN BERTAHAN)**

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan sebuah instrumen pemandu bakat usia muda (keterampilan bertahan). Produk awal dari instrumen ini adalah 14 lembar kertas yang dirilis oleh Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) untuk satu anak dalam proses pemandu bakat. Dengan menggunakan kertas tersebut maka akan mendapatkan kekurangan-kekurangan dalam proses pemandu bakat. Dari kekurangan-kekurangan tersebut maka peneliti mengembangkan instrumen pemandu bakat tersebut menjadi instrumen pemandu bakat berbasis android yang di akses melalui *smart phone* yang nantinya dalam proses pemandu bakat akan lebih mudah, efektif dan efisien dalam proses pemandu bakat. Dengan pengembangan aplikasi ini juga dapat meminimalisir penggunaan kertas.

Aplikasi pengembangan instrumen pemandu bakat ini diberi nama *The Scout*. Uji coba produk kelompok kecil dilakukan pada 11-Desember-2016 di stadion Bea Cukai Jakarta Timur dalam kejuaraan Liga Kompas Gramedia U14, dengan penggunaan aplikasi *The scout* hanya satu pertandingan saja untuk uji coba kelompok kecil yaitu pertandingan antara Sekolah Sepak Bola (SSB) Buperta melawan Sekolah Sepak Bola (SSB) Cibinong Putra dan di dapat 4 pemain yang dipilih oleh pemandu bakat

Liga Kompas Gramedia U14 menggunakan aplikasi *The Scout*, sekaligus untuk mencari kelemahan Aplikasi ini dan di revisi. Uji coba kelompok besar dilakukan pada 18-Desember-2016 di stadion Bea Cukai Jakarta Timur pada kejuaraan Liga Kompas Gramedia U14, penggunaan aplikasi *The Scout* pada uji coba kelompok besar ini dilakukan pada delapan pertandingan dalam satu pekan, setelah melakukan revisi pada uji coba kelompok kecil sehingga pada uji coba kelompok besar berjalan dengan lancar dan di dapat 19 pemain yang dipilih oleh pemandu bakat Liga Kompas Gramedia U14. Karena penelitian ini bersifat pengembangan maka bukan tidak mungkin nantinya aplikasi ini akan terus berkembang sesuai dengan proses pemandu bakat sepak bola usia muda yang menjurus sempurna.